

**VALLECAUCANA DE AGUAS S.A.- E.S.P.  
COMUNICADO DE PRENSA – 09 DE SEPTIEMBRE DE 2017**

**TRUJILLO Y RIOFRÍO LAS LOCALIDADES QUE ESTE FIN DE SEMANA FUERON  
LAS ABANDERADAS DE LOS COMPROMISOS DE LA GOBERNADORA DILIAN  
FRANCISCA TORO TORRES**



Foto Vallecaucana de Aguas/Taller de Seguimiento a los Conversatorios Ciudadanos El Valle está en Vos Trujillo y Riofrío

**Trujillo – Valle del Cauca, 09 de Septiembre de 2017:** En su compromiso permanente por velar por mejorar las condiciones de vida de los vallecaucanos, la Gobernadora Dilian Francisca Toro Torres, visitó este fin de semana los municipios de Trujillo y Riofrío, donde ratificó que su administración sí Cumple lo Prometido.

En el municipio de Trujillo, la Gobernadora Toro Torres, les confirmó a los habitantes del corregimiento de Robledo, que a través del Plan Departamental de Agua, tendrán mejoramientos en su sistema de acueducto; obra con la cual se beneficiarán más de 1.083 habitantes de este sector rural.

La optimización para las redes de acueducto del corregimiento de Robledo, la cual está surtiendo el proceso de viabilización en el mecanismo de ventanilla Única Departamental de Agua y Saneamiento, tendrá una inversión de \$1.557.965.579 millones, así lo indicó el Gerente del PDA, Luis Alfonso Chávez Rivera.



Para los habitantes del municipio de Riofrío, la Mandataria de los vallecaucanos demostró el esfuerzo logrado por su gobierno en los diferentes sectores que trabajan por disminuir las brechas sociales existentes y proporcionar a los habitantes de este municipio del norte del Valle del Cauca, mejoramientos en salud, educación, vivienda, cultura entre muchos otros.

**LUIS ALFONSO CHÁVEZ RIVERA**

Gerente – Vallecaucana de Aguas S.A E.S.P  
Gestor PAP – PDA Valle del Cauca

Proyectó: Mayra Quintero  
Comunicaciones y Prensa